
聖 籠 町 入 札 監 視 委 員 会 

第 13回定例会議審議概要 

開催日及び場所 平成 26年 5 月 29 日（木）聖籠町役場 2階第 1会議室 

内  容 

委員長あいさつ 

発注工事状況 

平成 25 年度下期審議事案の審議 

その他 

 

委  員 

（委員数 5名） 

（出席数 5名） 

委員長   地濃 茂雄 

副委員長  小柳 正道 

委 員   吉井 美穂 

委 員   児玉 康夫 

委 員   渡邊 丈久 

審議対象期間 平成 25年 10 月 1 日～平成 26年 3月 31日 

抽 出 案 件 6 件 

抽

出

案

件

の

内

訳 

制限付き 

一般競争入札 

1 件 上水道施設管理用中央監視設備更新工事 

 

 

 

（総合評価方式） 0 件  

指名競争入札 4 件 弁天潟風致公園案内看板設置工事 

弁天潟風致公園遊具等設置工事 

開発 5号線舗装修繕工事 

大夫蓮潟新田線舗装補修工事 

 

 

（総合評価方式） 0 件  

随意契約 1 件 聖籠町立図書館新設工事（外構付帯工事） 

 

 

 

委員からの意見・質

問、それに対する回答 

意見・質問 回答 

別紙のとおり 別紙のとおり 

委員会による意見の

具申又は勧告の内容 

指摘事項：特になし 

 



質 問 ・ 意 見 回  答 

【制限付き一般競争入札】  

上水道施設管理用中央監視設備更新工事 

○入札参加が 1者ですが、参加する業者がいな

いのですか。 

 

○資格の設定から参加できる業者は何社が想

定されたのですか。 

 

○現在、具体的に不具合があるのですか。 

 

 

○工事を 3年間で分割して発注しています。 

創設時に施工（当初受注）した業者以外の参加

がありませんでした。 

○5 社程度と見込んでいました。4 者が資料を

取りにきましたが、参加した業者は 1者でした。 

 

○不具合に関わらず、すでに修理する部品がな

い状況です。 

【指名競争入札】  

弁天潟風致公園案内看板設置工事 

○案内看板とはどんな看板ですか。 

 

○材料はどんなものですか。 

○表示する内容は定めているのですか。 

○耐用年数はどのくらいですか。 

 

〇今後把握するよう努めてください。 

 

○駐車場、トイレ、全体案内など 5種類の看板

になります。 

○ステンレス材です。 

○仕様書等の図面で定めています。 

○メーカーは定めていると思いますが、把握し

ていません。 

弁天潟風致公園遊具等設置工事 

○遊具設置には設置人工はかかるのですか。 

○1日で設置できるのですか。 

 

 

 

 

○既製品なのでほとんどかかりません。 

○基礎工事のコンクリートにおいて養生が必

要ですので、数日間かかります。 

開発 5号線舗装修繕工事 

○舗装工事ですが工事としてはこの時期にな

るのですか。 

 

 

○補助事業の関係からこの時期となりました。 

 

 

大夫蓮潟新田線舗装補修工事 

○なし 

 

 

 



質 問 ・ 意 見 回  答 

【随意契約】  

聖籠町立図書館新設工事（外構付帯工事） 

○随意契約は不落によるものではなく、最初か

ら新発田建設にお願いしたのですね。 

 

○なぜ当初工事に含めなかったのですか。 

 

 

○随意契約理由の工期内に間に合わないとい

うことは、本来であれば最初から解っていたの

ではないですか。 

○随意契約理由は工期を理由とするよりは、本

体工事と分離できないことを明記した方が良

いのではないですか。 

○植栽の本数が付帯工事としては多いのでは

ないですか。 

○植栽が枯れた場合の補償はあるのですか。 

 

○木は何を植えたのですか。 

 

○植栽する木は町で指定するのですか。 

 

○別な業者が新たに入ってくると工期内竣工

が難しくなることから一者随意契約としまし

た。 

○新たに作るものではなく、移設工事等のため

補助事業に馴染まない工事なので別発注とし

ました。 

○現場の状況から想定できないこともありま

したので、後から別発注としました。 

 

○わかりました。 

 

 

○植栽本数の選定は 1㎡当りの本数から算定し

ています。 

○植付けからその後の水やり等も含め、かつ枯

補償も含めています。 

○低木はアベリア、地被類はコグマザサ及びタ

マリュウです。 

○そうです。 

【全体として】  

○下期の工事が少ないですが、今後の工事発注

の見通しはどうなるのでしょうか。 

 

 

 

 

 

○一般競争入札は件数が少ないようですが、発

注方式の決定はどのように決めていますか。 

 

○一般競争入札と言っても参加が 1者しかない

のでは指名競争入札と変わらないのではない

ですか。 

○平成 26 年度の事業費自体は少なくなってい

ます。図書館のような事業費の大きいものがあ

りませんので、全体の事業数は多くなっていま

す。 

具体的には建築事業が蓮野地区児童クラブや

防災倉庫の建設です。また、ふるさと整備課の

道路工事件数は多くなっています。 

○町の制限付一般競争入札試行要綱では 3千万

円以上が対象となっていますが、この金額によ

らない場合もあります。 

○指名競争入札だと 3者以上の指名が必要とな

りますが、一般競争入札では 1者の参加でも成

立します。 



【その他】 

次回定例会抽出委員について 

○第 14 回定例会は、平成 26 年度上期の案件を

対象とすることとし、吉井委員を抽出委員とし

て指名した。 

 

 

 

 

 

 

 

 


